



Actividades

DURANTE
EL AÑO 1952

Con motivo de la celebración del I Aniversario de la Agrupación tuvieron lugar varios actos, uno de ellos fue el que presidió el banquete de honor, el Alcalde de la Coudad, D. Jaime Raich, y el Presidente del C. Católico D. Luis Icart, junto con la directiva de la Agrupación que en aquellas fechas estaba formada por los Sres. Garrell, Roquet, Brugués, Salat y Bosch. Cabe resaltar que dicho acto fue comentado por «La Vanguardia Española» a través de su corresponsal Sr. Fernando Salamero.

Este mismo año tuvieron lugar las excursiones a Mañagalls, y el L Ray-Ibérico de Camping celebrado en Gerona. Notas muy relevantes fueron la bendición e inauguración del banderín de la Agrupación, que estuvo a cargo del Sr. Rector de la Ciudad, Dr. Serrat, siendo sus padrinos los jóvenes Rafaela Masagué y Miguel Mas. También tuvo lugar este año con motivo de la castañada, la presentación del quinteto de la agrupación que lo formaban los componentes Villá, Aguirre, Durán, Armengol y el director Jorge Brugués.

A finales de año se construyó, con

mucho acierto por parte de todos, el pesebre que participó en el concurso local, siendo el 2.º clasificado entre más de 12 concursantes. Este año fue el primero en que los Reyes de la Agrupación pasaron a saludar a todos los componentes y sus acompañantes. El boletín extraordinario de las Fiestas de Navidad, con el n.º 17, de 24 páginas, en el que destaca la portada a cargo del dibujante local Ventura, y la presentación de las aucas núms. 3 y 4, fue gratamente recibido por todos.



Quinteto Olímpico que amenizó la Fiesta del presente año